

# ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(98)/ST/95

20 de mayo de 1998

(98-2101)

---

**CONFERENCIA MINISTERIAL**  
**Segundo período de sesiones**  
**Ginebra, 18 y 20 de mayo de 1998**

Original: francés

## FRANCIA

Declaración distribuida por el Excmo. Sr. Jacques Dondoux  
Secretario de Estado de Comercio Exterior

El Cincuentenario del sistema comercial multilateral nos incita a establecer un balance y a una reflexión sobre las prioridades para comenzar el próximo siglo.

Cuanto se ha hecho desde 1947 es considerable. Pero la nueva organización creada hace tres años consolida aún más el sistema multilateral.

La

o multilateral. Este es el sentido de la primacía dada al sistema comercial multilateral, a la que la Unión Europea reitera su adhesión.

La ampliación y la creciente complejidad del programa de trabajo de la OMC aconsejan igualmente un robustecimiento de la Organización. La gama de los asuntos sobre los que trabajamos es cada vez más amplia. Su complejidad técnica y jurídica va en aumento. Los vínculos entre comercio y reforma reglamentaria deben analizarse. Los grupos especiales combinan cada vez con más frecuencia diversos acuerdos, y su número aumenta.

La OMC debe poder hacer frente a esa evolución. Debe prepararse para las próximas adhesiones, sobre todo las de China y Rusia, que le darán el carácter universal al que debe aspirar. El trabajo de revisión de los acuerdos y de su funcionamiento deberá llevarse a cabo con esta perspectiva.

Francia, por último, confiere confiere

me

La norma del consenso y el principio de la nación más favorecida garantizan el avance concertado de todos. Tengo la certeza de que nuestro interés reside en privilegiar este enfoque multilateral, especialmente sobre los temas nuevos.

Figuran entre estos últimos a mi parecer situados en buen lugar, las tecnologías y la sociedad de la información.

Es esencial que la OMC aborde el examen de todos los aspectos comerciales del comercio electrónico. Me felicito de las decisiones adoptadas sobre ese punto. Francia apoya el programa de trabajo y participará en el mismo activamente, junto con la Unión Europea. Deseamos asimismo que culminen los trabajos de ~~donde~~,

Francia permanecerá, en estas épocas de mundialización, atenta al lugar que ocupan los países en desarrollo en el sistema mundial del comercio.

No puede eludirse la cuestión del ritmo y de las modalidades de la liberalización, ni tampoco la distribución de los beneficios y de los costos de la mundialización. Es precisamente por esta razón que la Unión Europea se ha comprometido tan resueltamente a apoyar el Plan de Acción en favor de los países menos adelantados.

El proceso de preparación de la Conferencia Ministerial de 1999 será, para la totalidad de los Miembros de la OMC, la ocasión de defender sus prioridades y sus ambiciones.

El enfoque amplio preconizado por la Unión Europea deberá permitir que todos encuentren, en el programa de las negociaciones futuras, temas que correspondan a sus prioridades a fin de equilibrar el resultado final lo mejor posible con sus intereses.

En ello reside la principal ventaja, experimentada en numerosas oportunidades, del criterio multilateral.

---